



COMMUNIQUÉ DE PRESSE PRESS RELEASE | PRESSEMITTEILUNG

18 novembre 2024

Reconnaissance mondiale pour Luxembourg Air Rescue: l'International Travel & Health Insurance Journal (ITIJ), de renommée internationale, a élu LAR «Air Ambulance Company of the Year» 2024.

LAR est l'entreprise de transport aérien sanitaire de l'année 2024

Ce prestigieux prix est décerné aux compagnies aériennes ambulancières ayant réalisé des performances exceptionnelles dans le domaine du rapatriement international de patients au cours des 12 derniers mois, contribuant ainsi de manière significative à la qualité du secteur du transport aérien ambulancier. Parmi toutes les compagnies aériennes d'ambulance opérant dans le monde entier, trois prestataires de renommée internationale étaient nommés en tant que finalistes pour le prix.

Critère décisif dans l'obtention du prix ? Le grand esprit d'innovation dont LAR 2024 a fait preuve malgré des circonstances défavorables. Après le terrible incendie de son entrepôt médical du 26 mars 2024 - qui a détruit presque tout son équipement médical - LAR a réussi à maintenir la capacité opérationnelle de sa flotte sans interruption.

LAR a en effet investi dans la poursuite de l'optimisation et de l'extension des opérations aériennes et a mis en service en juillet un deuxième avion-ambulance long-courrier ultramoderne de type Challenger 605. L'introduction d'un nouveau logiciel de planification des vols et la numérisation du département des opérations aériennes sont d'autres étapes importantes à souligner.

Le président de LAR, René Closter, se montre enthousiaste face à cette distinction : « Le choix de l'entreprise de transport aérien sanitaire de l'année 2024 me remplit d'une grande fierté. Elle est la preuve que nous avons réussie, malgré tous les défis, à fournir les meilleures prestations dans le domaine du rapatriement des patients. Je remercie toute l'équipe de LAR pour son esprit d'équipe inébranlable et son engagement pour le bien de nos membres et de nos patients ».

Le prix a été décerné le 14 novembre 2024 à l'occasion de l'ITIC Global Conference à Vienne. Il est considéré comme l'un des prix les plus prestigieux dans le secteur du transport aérien par ambulance et se base sur des évaluations attribuées par un jury indépendant. C'est la deuxième fois que LAR reçoit ce prix : en 2016 déjà, elle avait été élue compagnie aérienne d'ambulances de l'année.

CONTACT

Luxembourg Air Rescue A.s.b.l.
Luxembourg Airport – Gate E13
B.P.24 – L-5201 Sandweiler

E-mail: press@lar.lu
Tel.: +352 48 90 06
www.lar.lu